-12月は、不法投棄等防止啓発強調月間です-

廃棄物処理法の規定では、次のような場合、5年以下の懲役、1,000万円 以下の罰金に処せられることがあります。

- ① みだりに廃棄物を捨てた場合
- ② 法令で定められた方法や公益上、社会の慣習上やむを得ない場合(たき 火、どんど焼き等)を除いて、廃棄物を焼却した場合
- ③ 法令で定められた方法によらずに、指定有害廃棄物「硫酸ピッチ」を保 管、処理した場合

私たちの郷土である美しい勝山の自然と生活環境を守るために、私たち一人 ひとりが監視役となって廃棄物の不法投棄、悪質な野外焼却、硫酸ピッチの不 適正処理をなくしましょう。

廃棄物の不法投棄や野外焼却を見つけたときや、軽油密造や硫酸ピッチに関 する情報を得たときは、不法投棄110番(県、または市)、奥越健康福祉セ ンター、勝山市役所環境対策課、勝山警察署(交番・駐在所)に通報してくだ

廃棄物の不法投棄の野外焼却

- ◎廃棄物は、何人もみだりに捨てたり、野外焼却をしては いけません
- ○このような行為は、法律違反で罰せられることがあります
- ○自分の土地に廃棄物をみだりに捨てた場合も不法投棄に なります

【不法投棄110番】

設置場所	電話番号等	対象区域
福井県廃棄物対策課 福井市大手3丁目17-1	☎ 0776-20-0584 E-mail haitai@pref.fukui.lg.jp	県下全域
勝山市役所環境対策課 勝山市元町1丁目1-1	☎88-0222 F-mail_kankyou@city_katsuyama_fukui in	市内全域

立ってきています。
土砂採取跡地などに不法投棄したの人目につきにくい場所に捨てたの人目につきにくい場所に捨てた 目的とした軽油密造工場から排出される指定焼却」も一向に後を絶ちません。さらに、脱 粗大ごみなどの廃棄物を河 たり、 たり る事例が目 建設廃材を る 林など

【健康福祉センター所在地】

奥越健康福祉センター

〒912-0084 大野市天神町1-1

☎66-2076

対象区域 大野市、勝山市

奥越健康福祉センター 勝山駐在

〒911-0033 勝山市栄町1丁目5-6 **☎**88-0359

対象区域 勝山市

勝山市水道事業業務状況[上半期]

期間:平成17年4月1日~平成17年9月30日

1. 事業の概況

(自動

式除

C、締 A

製体外式除細動の にから市(市消 にからま)

開防本部) のご

ぎ 忠

セット一式

.の器械です。 クが必要な心臓の状態を判断

市民の日常生活の基盤として安全で清浄な水の供給を図るため、 拡張事業および改良事業等、上水道第6次拡張事業計画に基づ き実施しています。

上半期の事業として、配水管布設工事、立川水源地ポンプ場更 新実施設計業務および改良工事、勝山市上水道(第7次拡張)事業 基本計画および事業認可変更設計業務、平泉寺配水池清掃委託等 を発注し、建設改良工事等5,773万4千円の契約となっています。

- (1) 拡張事業として、配水管布設工事を発注し、802万2千円 の契約となっています。
- (2) 改良事業として、立川水源地ポンプ場更新実施設計業務、 勝山市上水道(第7次拡張)事業基本計画および事業認可 変更設計業務を、施設関係では立川水源地ポンプ場改良工事、 平泉寺配水池清掃委託を発注し、4.971万2千円の契約と なっています。

上半期の業務について、給水量は129万1千立方メートル(前 年度比 1.55%増) で、給水収益も 1 億 6,076 万 5 千円(前年 度比0.49%増)と前年度を僅かに上回りました。要因としては、 本年度も前年度同様天候が猛暑で晴天が続いたためプールの使用、 家庭における散水等が増えたことが考えられます。

問 上下水道課(☎内線321)

アクションブラン21

取り組みが広がる地域と学校の交わり (地域から学校へ)

勝山公民館

● 町民運動会に、

児童や生徒たちのがんばり ●

町民運動会では、小学生には、開会式の オープニングセレモニーや入場行進で活躍 してもらい、中学生には器具運搬補助など の大会運営に協力してもらいました。この他、 親子参加行事の企画開催をしています。



児童や生徒の協力で成功した町民運動会

運営に中学生が参画 ●

荒土公民館

町民運動会の競技プログラムを検討する

段階から中学生に参画してもらい、当日の

運動会の大会役員としても運営の手伝いを

してもらいました。この他に、親子ニュー

スポーツの開催や児童生徒たちの安全確

保を目的とした安全マップを作成しました。

地元の人に交じって競技に参加する中学生

平泉寺公民館

● 平泉寺杉の子ワッショイ ●

加で、親や子ども、先生らが一丸とな

り練習に励みました。また、小学校の

高学年や中学生らが、自主的に衣装を

作るという取り組みも見られました。

町をあげてのかちやまワッショイの参

町民運動会の企画

猪野瀬公民館

● よさこいを踊ろう ●

夏祭りのよさこいを踊ろうと子ども 会育成会が中心となって呼びかけ、練 習をしました。このときは、地域の人 たちの応援や協力があり、地域一丸と なった盛り上がりがありました。



よさこいの踊りを練習する児童ら

野向公民館

野向の夏まつりに、

大人に混じって子どもらが活躍 ●

野向町の夏まつりに向けた歌や踊りの練 習に、大人に交じって子どもらも参加しまし た。まつり当日、子どもらの一生懸命に発 表する姿がそこにあり、観客のみなさんか ら惜しみない拍手がありました。この他にも、 農業体験や伝承遊びなどに取り組んでいます。



合宿場所は自分たちで掃除

北郷公民館

● 北郷地区独自の合宿通学 ●

泊4日の日程で行いました。地域ボラン

ティアとの交流を深める中で、子どもた

ちはさまざまなことを学びました。

北郷町独自の「わくわく合宿通学」を3

村岡公民館

● 村岡地区独自の合宿通学 ● 村岡町独自で「わくわく合宿通学」を 行いました。公民館合宿を通して、集団 生活における協調性や身の回りの整理整

頓などの各自見直しができました。この 際、地域ボランティアとの交流から多数 の地域のかたと接する機会ができました。



遅羽公民館

● バンビライン自然観察

ウォークラリーに、小学生が参画 ●

このウォークラリーのカードを小学生が作 り、家族といっしょに山歩きをし、参加者で 鍋を囲むなど、地域の人との交流も図りま した。この他に、小学生による敬老会の準 備手伝いや、三室まつりの展示用小物づくり、 小学生向けお茶教室などを開催しました。



地域の自然環境への関心を深める児童ら

鹿谷公民館

● 地域の協力による合宿通学 ●

5日間の長期にわたる合宿通学でし たが、地域のかたや施設の協力を得て、 楽しく実施できました。この他に、農 業体験や、母の日のプレゼントづくり、 ニュースポーツなど子どもも参加でき る行事を開催しています。



ニュースポーツに興じる児童ら

広報かつやま12月号 No.608 5 広報かつやま12月号 No.608